

Otorga BID dls. 150 millones

REFORMA / Staff

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) aprobó un préstamo de 150 millones de dólares al fondo de inversión de infraestructura mexicano Macquarie, con lo que espera alcanzar una capitalización de mil 100 millones de dólares.

Los recursos complementarán los aportes adicionales de fondos de pensión, del Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin) y de capitales privados, tanto locales como internacionales, según un comunicado del BID.

El dinero se utilizará para financiar obras en sectores como hospitales, escuelas, energía, agua, saneamiento, autopistas, ferrocarriles, puertos, aeropuertos y telecomunicaciones, precisa.

“La asociación entre el BID y Macquarie permitirá que la fuente de liquidez más grande de México, las Siefores, participe significativamente en proyectos de infraestructura críticos y con ello contribuya a los objetivos del Plan Nacional de Infraestructura del Gobierno”, señala el documento.

En enero de 2010, inició operaciones este fondo en Certifi-

Socio experimentado

Los Fondos de Capital Macquarie se utilizan para dar servicios de infraestructura en todo el mundo.

ACTIVIDAD	SUPERA
Aeropuertos	80 millones de pasajeros por año
Carreteras	2 millones de vehículos por día
Ferrocarril	47 millones de pasajeros por año
Autobuses	340 millones de pasajeros por año
Puertos marítimos	3 millones de unidades de contenedores por año.
Telecomunicaciones	82 millones de personas.
Gas	7.5 millones de hogares.
Agua	11.1 millones de hogares.

Fuente: Macquarie

cados de Capital de Desarrollo (CKDes), el primero especializado en infraestructura.

Comenzó con una inversión de mil millones de pesos provenientes del Fonadin, 3.5 mil millones de siete Afores y 750 millones de Macquarie, con lo que sumaba 5 mil millones de pesos.

De acuerdo con el Plan Nacional de Infraestructura, la demanda interna de inversiones en infraestructura a 2012 es de 206 mil millones de dólares, de lo que 45 mil millones provendrán de la

iniciativa privada.

Macquarie, que es parte del Macquarie Group, sociedad australiana proveedora de servicios bancarios, financieros, de asesoría y de inversión y administración de fondos a escala internacional, actualmente tiene más de 100 mil millones de dólares en activos de infraestructura en administración, según el documento.

El fondo administra 110 inversiones en países emergentes que proveen servicios básicos a 100 millones de personas.

